## L'émotion contre la raison théologique

Vous partez à faux, quand vous croyez entendre dans telles de mes chansons l'inspiration mystique./Je fus une jeune fille humaine. Tout simplement. Si je n'ai pas connu l'Amour en fait, j'en ai beaucoup rêvé et j'en ai souffert, de cœur, comme n'importe laquelle de mes semblables du même âge.

Source : Lettre à Sister Marie Henry CSJ citée par Escholier, [n.d.], ESCHOLIER Raymond, *Marie Noël. La Neige qui brûle [1957]*, Paris-Auxerre, Association Marie Noël-Société des Sciences historiques et naturelles de l'Yonne, 2010, p. 148.